EXPOSITION, LAUSANNE

L'ART DES CONDAMNÉS À MORT

A Lausanne, l'Espace St-Martin accueille dès jeudi Inmates' Voices, association qui développe et promeut divers projets artistiques donnant voix à des prisonniers. Durant deux semaines, elle propose «Couloi'Art», exposition composée de travaux artistiques réalisés en prison par des condamnés à mort. Pas moins de 150 œuvres seront montrées, sélectionnées parmi les envois des pénitenciers étasuniens via des correspondants européens. **SSG**

Espace St-Martin, 18 rue St-Martin, Lausanne, jusqu'au 12 avril, vernissage je à 18h30. Horaires:

www.inmatesvoices.com